

“Queremos un gobierno transparente”: Delfina

Funcionarios de alto nivel presentarán y harán públicas sus declaraciones, plantea

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tejupilco, Méx.— Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseguró que en su gobierno los funcionarios de alto nivel tendrán la obligación de presentar y hacer públicas sus de-

EL DATO



ESPECIAL

En Tlataya, Delfina reconoce desafíos en materia de salud.

claraciones de impuestos, patrimonial y de intereses, como parte de las acciones que implementará contra la corrupción.

“Queremos un gobierno transparente, por eso este conjunto de acciones van orientadas a erradicar las viejas prácticas de robo y traición al pueblo”, indicó.

Durante su gira por los municipios de la zona sur del Estado de México dijo que rehabilitará y fortalecerá el Hospital San Pedro Limón, ubicado en el municipio de Tlataya, y reconoció que igual que en esta región, en todo el estado los principales desafíos que enfrentan son los servicios de salud. ●

SE UBICA EN SAN PEDRO LIMÓN

Delfina Gómez se compromete a recuperar hospital de Tlatlaya

Se encuentra en el olvido y carece de lo elemental para brindar una buena atención médica, dijo la candidata morenista

REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista, aseguró que rehabilitará y fortalecerá el Hospital San Pedro Limón, ubicado en el municipio de Tlatlaya, el cual ha sido olvidado y carece de lo necesario para dar una buena atención médica a la población.

Durante su visita por este municipio, ubicado en el sur del Estado de México, fue enfática en asegurar que uno de los principales desafíos que enfrentan los servicios de salud en el Estado de México es la falta de instalaciones, recursos, medicamentos, instrumental y personal capacitado, lo que le dificulta a la población mexiquense el acceso a una atención médica de calidad.

“El Hospital de Tlatlaya primero era un Hospital Regional, después se convirtió en un Hospital Municipal y ahora ya quieren que sea una clínica. En vez de subir va bajando. Qué les parece si lo recuperamos como Hospital Regional y lo dotamos de médicos, medicamentos e instrumental”, aseveró la candidata.



Ante un aforo de más de 10 mil asistentes que se dieron cita en la Unidad Deportiva San Pedro Limón para apoyarla, señaló que nunca se atrevería a engañar a la gente con promesas de nuevas obras que tal vez no se puedan realizar, por lo que pidió a las y los mexiquenses su con-

fianza en que pondrá énfasis en recuperar y fortalecer los hospitales y clínicas, además se comprometió a poner en marcha la infraestructura médica inconclusa que ha sido abandonada por los gobiernos anteriores.

“Para poder ganar un aplauso yo

◀ La candidata de Morena realizó actividades de proselitismo en Tlatlaya y Amatepec. Foto especial

les puedo prometer nuevos hospitales en cada municipio, pero no se trata de venir a engañar a la gente. Hay hospitales en el Estado de México que nada más los hicieron, pero no funcionan, en Aculco, por ejemplo,

hay un hospital que tiene tres inauguraciones y sigue igual, yo creo y pienso que es mejor primero terminar bien esos hospitales, que funcionen, que estén bien equipados, que tengan el personal suficiente. Es mejor hacer eso que seguir haciendo un montón de obras que van a quedar como elefantes blancos” mencionó Delfina Gómez.

La candidata visitó el municipio de Amatepec, acompañada y respaldada por Higinio Martínez Miranda, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal; José “Pepe” Couttolenc, secretario general del PVEM en el Estado de México; y Ana Yurixi Leyva, integrante estatal del Partido del Trabajo.



CORTESÍA MORENA

En su recorrido por el sur mexicano, Delfina Gómez prometió que mejorará el turismo

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Recuperará hospitales y apoyará al campo

VIOLETA HUERTA

En su gira por el sur, prometió también mejorar la seguridad, carreteras, crear hortalizas y garantizar la dotación de agua

La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álvarez, ofreció recuperar los hospitales de Tlatlaya y de Amatepec, apoyar la zona sur para embellecerla y generar un polo de desarrollo que atraiga turismo, con mayor seguridad, mejorar las carreteras, dar apoyos a productores de leche y de ganado y créditos blandos a mujeres.

De gira por la zona sur, en los municipios de Tlatlaya, Amatepec, Tejuzilco y San Simón de Guerrero, considerados como "tierra caliente", anunció un proyecto para mujeres de hortalizas, de composta y de pequeñas granjas en sus propiedades, a fin de regresar a los orígenes. Ese proyecto iniciaría en Tlatlaya y de ahí se proyectaría a otros municipios.

Ofreció acercar el gobierno a la zona sur de la entidad, pues afirmó que requiere apoyo urgente y será la primera región a la que regrese para caminar, mejorar hospitales, escuelas y para apoyar los campos, a

Recorrió los municipios de Tlatlaya, Amatepec, Tejuzilco y San Simón de Guerrero, considerados como "tierra caliente"

productores y a ganaderos para que logren proyección nacional e internacional.

También se comprometió a hacer obras en la zona, pues es una de las más olvidadas, donde existe una deuda a nivel gobierno y sostuvo que esta región puede dar la gran sorpresa porque ya despertó y nadie la detendrá.

"El sur puede dar la gran sorpresa y yo sé que la va a dar porque ¿saben qué? ya despertó y cuando despierta, nadie lo detiene".

Advertió que el campo es un sector olvidado que requiere ser apoyado y refirió que en esa zona antes había mucho ganado, pero ahora se ve muy limitado y con muchas necesidades, por lo cual los productores necesitan apoyos para tener mayor venta de leche, capacitación, fertilizante y el respaldo de especialistas.

Señaló que en la zona también es muy importante el agua y se han estado secando algunas represas, por lo cual en su gobierno buscarán un programa para garantizar ese líquido, mejorar las cosechas y la

rotación de cultivos.

Advertió que en materia de movilidad, buscará mejorar los caminos y las carreteras de la región, pues las malas condiciones actuales son un riesgo para la población. "¿Qué es lo que vamos a hacer? Mejorar las carreteras de Tlatlaya, a eso sí nos comprometemos, que sean las primeras acciones de mejoramiento de las carreteras y vamos a hacer un proyecto que sea directamente del gobierno estatal ese trabajo de mantenimiento".

En materia de salud, indicó que en Tlatlaya tenían un hospital que primero era regional, después municipal y ahora lo quieren dejar como clínica, con lo cual en vez de subirlo quieren bajar, por ello ofreció rescatarlo y dotarlo de médicos, medicamentos e instrumental. También ofreció apoyar el de Amatepec.

Planteó cambiar la imagen de los municipios del sur y embellecerlos para mejorar el turismo, la situación económica, generar empleos y proyectar a la entidad a nivel nacional e internacional, a fin de lograr que la región sea un polo de desarrollo.

"No sólo es embellecerlos en cuestión de imagen, también mejorar nuestras carreteras, procurar mayor seguridad", señaló y añadió que en ese último rubro se requiere una mayor coordinación con autoridades municipales y federales y brin-

dar las condiciones para que la gente llegue a "turistar".

Ante el cúmulo de necesidades de la zona anunció que será una de las primeras que regresará a visitar en unos dos meses y medio y prometió obras y mejoras.

En Amatepec, productores le regalaron collares y otros objetos elaborados con granos de café.

Delfina Gómez denunció que en algunos lugares cuando tiene eventos, las beneficiadas por el programa gubernamental estatal que entrega apoyos a través de una tarjeta, son citadas en otras partes.

En Tejuzilco, advirtió la necesidad de impulsar al turismo en este municipio para visitantes nacionales e internacionales. "Pero primero tenemos que mejorar nuestra casa para después recibir visitas, sino no tiene caso", precisó.

Señaló que las familias pueden tener en sus casas sus granjas y sus propios alimentos, por lo cual ofreció apoyos consistentes en animales que les permitan tener una actividad económica y la producción de alimentos, pero también mejorar los caminos.

En San Simón de Guerrero la abanderada de la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez ofreció trabajar en la protección de la mariposa monarca y de las abejas que requieren ser cuidadas porque realizan una función primordial.

Refirió que en la Ciudad de México una mujer trabaja en la conservación de las abejas, por lo cual señaló que buscará a quien lleva ese proyecto para que también apoye la conservación de esos animalitos en el Estado de México.

Planteó la necesidad de fortalecer las escuelas rurales, las de Educación para Adultos en una jornada de alfabetización; así como los telebachilleratos y telesecundarias, y en este punto prometió gestionar ante el Gobierno federal que cuenten con la tecnología adecuada para que puedan operar.

Consideró que si nadie se roba el dinero los recursos alcanzarán para las propuestas de campaña que tiene.

También afirmó que ellos no compran dignidad y pidió reflexionar si el actual gobierno ha cumplido algo de lo que ofreció hace seis años y enfatizó que gracias a quienes compran el voto hay malos servicios y mala calidad de los mismos, mientras el gobierno ni los ve, ni los escucha.

Delfina Gómez señaló que realizan foros para recabar propuestas, y en el primero hubo 12 mil participantes en línea y 480 de manera presencial, en el segundo fueron cerca de 15 mil conectados y más de 500 asistentes al foro. Este sábado se lleva a cabo el tercero en Ecatepec con el tema Agua y Medio Ambiente, con una asistencia récord, pues en línea se conectaron 60 mil personas y hubo dos mil asistentes en forma presencial.

ACCIDENTE

Durante la gira de este sábado por la zona sur, uno de los vehículos del equipo de logística de la candidata de Morena tuvo un accidente con un tráiler en el trayecto de Amatepec a Tejuzilco. El incidente no dejó personas lesionadas.